を車で往復をいたしました。 は、会社行事にて宮崎と福岡

見つけていくのが必要な事で 話し合う事から、その答えを

に応えてくれるということで すい、つまり人のかけた手間

もあります。ふつうに種を蒔

会社、友人、家族で、真剣に いったい何なのか? まずは

今、私たちに出来る事とは

け多様に適応するということ

わかりと思いますが、これだ

は、生物として変化をみせや

はなかろうか感じました。

ほぼ月刊 んだ も し た

a.damoshifan

、諸県弁の「まあ、どうした事でしょう?」」

問合せ先の九八五十五一十七四〇九

「素晴らしき蘭の世界へ!」

-熊本・大分地震について―

熊本県・大分県を中心とし

をはじめ武士階級の間でもて 時代には寺院で盛んに栽培さ という記録があります。室町 に唐から中国蘭が献上された はやされてきました。 れ、江戸時代に入ると春蘭、 寒蘭といった日本蘭が将軍家

方々に、深く敬意を表します。 復興支援にご尽力されている

地震当初、弊社のスタッフ

ます。併せて、被災者救出・ に、心よりお見舞い申し上げ られた方々、被災された方々 た一連の地震により、亡くな

コレクターとしての心理だけ に及び、交配種では10万種も ぞく世界中に分布して、その れる蘭の仲間は、その類いま あるといわれています。単に れな適応力で極地と砂漠をの 種類は750属25000種 進化の最終ランナーといわ

ス映像で見た、破壊・倒壊し 入ったのは、まさしくニュー

た建物でした。コンビニも飲

走りました。その途中で目に の列の中、国道をユックリと 可能な個所があり、長い渋滞 九州道、大分道ともに通行不

をご想像いただいても、蘭が いかに奥深い世界であるかお ます。

ず、道の駅の駐車場は、被災 食店も営業の様子は見られ

した方々の車で一杯に埋まっ

聖武天皇の時代(724~) ちの趣味とされた蘭。古くは かつては富貴・高雅な人た むずかしい植物ですが、人が きない蘭は、たしかに栽培が 蘭の魅力のひとつといえるで 応えてくれる。これもまた、 丹精すればするだけ、それに いただけでは殖やすことがで しょう。

生価値を与えてくれると思い 生活は、きっと想像以上の人 す。蘭とともに暮らす豊かな るようになったものもありま 近年では技術が進んで栽培も ての生命の輝き、愛好家の長 値は家一軒といわれた名品で 容易になり、かつて、その価 す蘭の素晴らしい世界、幸い い長い丹精、それらが織りな 葉や花の美しさ、植物とし 手軽に求めることができ

池田誠 有限会社ナップ

発

編集責任

発 行 日 平成二八年五月 大崎町は、鹿児島県の東南 「ラーメン屋のフレンチとは?『げんこつ屋』の巻」

ます。国指定の重要文化財で 部にある町で、曽於郡に属し する町でもあります。 ある横瀬古墳などの史跡を有

ネのどちらかを選べます。

| すが、外観はごく普通の田舎 「大崎ふれあいの里公園」と から10分程度の距離にありま 道の駅「くにの松原おおさき」 シのモニュメントが有名な のラーメン屋です。 『げんこつ屋』はカブトム



チです。 ても930円のラーメンラン ここでのお勧めは何と言

グ・チキンカツ・ご飯、がセッ トになっています。 前菜・小ラーメン・ハンバー 先ずは前菜から、 もしくは 和牛のカルパッチョ エビ、ホタテ、サーモン、

> イカの入ったシーフードマリ とレンコンスライスが飾り付 ダにはサツマイモのチップス で飯、チキンカツにハンバー けてありました。 グ、カレー風味のポテトサラ

2種類から選べます。 かもしれません。 で、早めに行ったほうがいい グラスソースかチリソースの ハンバーグのソースはデミ 11時から営業していますの

満席になりますよ! が続々と入ってきて、すぐに 12時を過ぎると地元との人

して注文していました。 にしたり、大盛りラーメンに 小ラーメンを普通のラーメン わるのかよく分かりませんが 地元の人は、値段がどう変

N.N.E.R.D.

りを楽しんで下 らゆっくりお喋 別々に頼んで、シェアしなが 2人で行く時はその前菜を

ラーメンランチの内容は、 お客様の状況に いよメインの登 ときがあるから 20分くらい待つ が出てくるまで よってはメイン そして、いよ

ラーメンに、 と言うのも、

よ、我に艱難辛苦を与えたも

が左右にある、気持ちの良

にかく無我夢中で、楽しめた

います!

なない程度の大怪我…。 傾山 アできそうだ。落ちたら、死

は最後までワイルドだぜ。神

(2)

だ。やっと着いたよ、ふう。 がみえてくる。いよいよ山頂 ら登り続けると、大きな看板 う…、道を何回も間違えなが

時間は三時。日帰りのみなさ

のテント場です。やっと荷を 所が現れました。九折越広場

楽しめるようになっていると

常に走りやすい道です!

平らな道が続いており、

感はあれど、次回は、もっと かどうかは、また別…。達成

いいなあ。(おしまい)(賢)

す。やがて目の前に開けた場

い、長い一本道がはじまりま

傾山(かたむきやま)」編 最終回

す。見栄っぱりなんです。バ にもベテランっぽいクールさ と声をかけてくれた。ホント 張りとロープを使えば、 崩落している。いや、あるに シガシと登っていくと、道が 見。そうかここからか、とガ 山頂へ。えーと…、どこから 力だねえ。笑顔で別れていざ で、「ええ、まあ」と返しま はヘロヘロなんだけど、いか 泊まりですか? いいなあ。 の大きな装備をじっと見て、 下ってきた。挨拶すると、私 ら二人組のオバサマ登山者が れやれ最後の難関だ。前方か 宙に浮き出た木の根…。じっ はあるが、これは道ではなく 上がるの?小さなハシゴを発 くりとみると、木の根の出っ 元気を取り戻し足取りも軽 やがて山頂の直下へ。や が、 回

格別のお味。曇り空なれども、 り返り、これから歩いていく 帯で、山頂は独り占め状態。 んは、もう下りにかかる時間 弁当をひろげる。そりゃもう 稜線を目で追う。遅くなった これまで歩いてきた稜線を振

けではなく、自分を苛めたく ます。景色が見たくて登るわ を左にやると宮崎県最高峰の で苦しんできた三つ坊主、二 そこそこ視界は開き、ここま て登わけでもないのですが、 祖母山や障子岳がよーく見え つ坊主、前傾の山並みが。目

が続きます。そして鹿ネット 持ちで、山頂をあとに。「後 じはじめ、もう少し休憩した 感激を与えてくれるのが、毎 までは、しばらくきつい下り 傾」を越え、道が平坦になる い気持ちと、早く動きたい気 ます。汗が引いて、寒さを感 山に登る行為というそのもの 本当にありがたいと思え 沢山の付加価値や喜びや 中に何度もテントをスリスリ 仲良くなれたでしょうか。と なこんなで、ようやく傾山と しに来て、困りました。そん が、ここの鹿は呑気です。夜 脱兎の如く逃げる鹿です 登山道で出会おうものな

ここから日之影方面に70mほ ど下ると水場です。とっとと と。九折越広場は鹿のパラダ くれなずむ傾山を写真に収め ますが、どうみても寒そう。 もあり、先客が二名おりまし イス。逃げないのです。普通 さくなって、そのままうとう 疲れか、ご飯作るのも面倒く 寝袋にもぐりこむと、昼間の てると、急に冷えてきました。 んで、珈琲を沸かして、一服。 水汲みに。さっとテントを組 た。中はキレイで片付いてい 下ろせる! ここには山小屋

の「綾照葉樹林マラソン」を このたびわが社では、10月 といかん!

した! 社員全員で走ろう! という 目標をかかげることになりま

ジはよろしくありません。 ます。 などとゆう、無謀なチャレン 最後までやりきりたいと思い ますが、いきなりさぁ走ろう なので、マラソン当日に向 目標をかかげたからには、

を、ご紹介していきたいと思 きたいランニングスポット さまにも、ぜひ走っていただ 回は読んでいただいている皆 になってきます! そこで今 などを競うものではありませ ねばなりません! んが、ある程度の練習が必要 試合などのように、タイム 長距離は努力といいます。

もできます。 下の芝生のところを走ること

ら木花の運動公園まで続く道 です。トロピカルロードを活 たりと走れるコースです。 で、宮崎を感じながら、 用したコースで、青島神社か 次に青島ランニングコース ゆっ

できます。 桜を楽しみながら走ることが しまいましたが、桜の時期は ながら、桜の時期は終わって 最後に文化公園です。残念

とができると思います! で、走るのには辛い時期とな ってきますが、日が沈んだ時 女性の方でも安心して走るこ これからは暑くなるばかり 人もいて、電気もあるので、

けて、少しずつ練習していか

もありますからね・ なにせ、7月には健康診断

鱼

ければとおもいます!

間などで、少しずつ走ってい



編 集 後 記

けないと思い、発行させ 載とするべきではないか だもしたん5月号」は休 す。震災という事で、「ん いく事が大切と思いま させる事なく、何が出来 れからです。記憶を風化 す。被災地の復興は、こ 私たちが後ろ向きではい ましたが、被災を免れた という声も内部にはあり るのかを常に考え続けて で被災された皆様に、心 ていただきました。 よりお見舞い申し上げま 今回の熊本、大分地震

い、頑張っていきたいと思い

が、社員で1つの目標に向か

走る距離はまだ未定です

予定ですので、お楽しみ 旅行の台湾道中記など、 と思いますが、いかがで 事、走るRUNの記事と、 盛り沢山の内容を、掲載 しょうか。次号は、社員 して掲載してみました。 らんらんらんの三連発と 関する記事、ランチの記 めていましたので、蘭に で行こうと編集会議で決 書けているのではないか 私個人としては、うまく 5月号は韻を含む内容

にしてくださいね。(誠)